



I - Schule

Schülerbeförderung -Ständiger Berichtspunkt-

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	24.04.2008	Kenntnisnahme

Zusatzfahrten im 2. Halbjahr 2007/2008

Durch eine Sanierungsmaßnahme an der Doppelturnhalle Hindenburgstraße mussten im Januar und Februar diesen Jahres der Schulsport der Realschule und der KGS St. Nikolaus in anderen Turnhallen untergebracht werden. Da die Kapazitäten im Innenstadtbereich völlig ausgeschöpft waren, musste der Schulsport in den Turnhallen der Dorfschulen stattfinden. Hierfür wurden tägliche Zusatzfahrten nötig. Die Mehrkosten hierfür beliefen sich auf 300,00 € pro Tag. Bei insgesamt 31 Schultagen sind Mehrkosten von insgesamt 10.000 € entstanden.

Durch die Schließung der KGS Thier ab Sommer sind die SchülerInnen der 3. Klasse bereits seit dem 06.02.2008 in die Grundschulen Wipperfeld und Agathaberg gewechselt. Die Kosten der hierfür notwendigen Zusatzfahrten betragen von Februar bis zu den Sommerferien etwa 3.500,00 €

Busbegleiterprojekt

Zum Thema Schulbusbegleiterprojekt hat im Februar dieses Jahres ein weiteres Gespräch mit den weiterführenden Schulen, der Polizei und der Verwaltung stattgefunden. Ebenfalls anwesend war die Schulleiterin der Realschule Radevormwald, die das erfolgreiche Busbegleiterprojekt in Radevormwald vorgestellt hat. Der Erfolg des Busbegleiterprojektes in anderen Kommunen wird von den Wipperfürther Schulen zwar gesehen, wobei die Haltestellensituationen in anderen Kommunen nicht mit Wipperfürth vergleichbar sind. Ebenfalls problematisch für die Wipperfürther Schulen ist, dass den Schulen und Lehrern keinerlei Stundenkontingente für solche Projekte zur Verfügung stehen. Engagierte Schülerinnen und Schüler sind zudem oftmals schon in andere schulische Projekte (z. B. Schülerlotsen, Streitschlichter, Schülerzeitung) eingebunden. Im Kreis der Schulleiter ist man sich dennoch einig, dass das Projekt gut ist und auch für Wipperfürth positiv wäre. Daher werden die Schulleiter das Projekt in den Schulkonferenzen thematisieren. Zu Beginn des nächsten Schuljahres soll die Polizei in die einzelnen Schulkonferenzen eingeladen werden, um den Mitgliedern Einzelheiten zum Projekt aufzuzeigen und für die entsprechende Umsetzung zu werben.

Schülerlotsen

Seit dem 14.02.2008 sind wieder Schülerlotsen der Konrad-Adenauer-Hauptschule am Fußgängerüberweg Surgères-Platz eingesetzt.

Alles weitere hierzu ist dem Bericht der BLZ vom 03.04.2008 zu entnehmen, der als Anlage beigefügt ist.

Erhebung von Eigenanteilen für freiwillige Beförderungen im Schülerspezialverkehr

Wie im letzten Ausschuss für Schule und Soziales mitgeteilt, haben manche Eltern 2007 ihren Beitrag nur für das erste Schulhalbjahr entrichtet. Ein Teil der Eltern hat ebenfalls den Beitrag für das zweite Schulhalbjahr gezahlt, so dass etwa 450,00 € an Einnahmen entstanden sind.

Fahrkostenerstattung statt Schülerjahreskarte

Auch im kommenden Schuljahr wird die Aktion „Fahrkostenerstattung statt Schülerjahreskarte“ fortgesetzt. Alle, die im laufenden Schuljahr die Fahrkostenpauschale bekommen haben, wollen diese auch ab dem Schuljahr 2008/2009 in Anspruch nehmen. Die Einsparung für die Stadt beträgt im Einzelfall ca. 250,00 €. Bei zu erwartenden 30 Anträgen können im kommenden Schuljahr somit 7.500 € eingespart werden.